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 まとば慎一皆様と歩んだ4年間市議会議員
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■まとば慎一ネットラジオ配信に挑戦
現在までに約２年間、５０回以上の配信を続けてい
ます。ゲストに街づくりを行っている方 や々西林克敏
府議会議員、馬場伸幸代議士なども交えてタイムリ
ーな話題でラジオ番組をお送りしています。iPhone
やiPadなどをお持ちの方はPodcastアプリから的場
慎一と検索。私のホームページでもお聴き頂けます。

皆
様
に
御
付
託
を
頂
き
ま
し
た
市
議

会
議
員
と
し
て
の
４
年
間
の
任
期
が

終
了
い
た
し
ま
す
が
、
最
後
ま
で
実

り
あ
る
市
政
実
現
の
た
め
に
邁
進
い

た
し
ま
す
。

市
民
の
皆
様
の
ご
付
託
を
頂
い
た
貴

重
な
任
期
で
す
。
全
て
の
議
会
に
お

い
て
多
く
の
方
々
の
ご
意
見
を
聞
か

せ
て
頂
き
、
多
く
の
テ
ー
マ
の
質
疑

を
重
ね
て
来
ま
し
た
。
一
度
取
り
組

ん
だ
テ
ー
マ
は
必
ず
追
い
か
け
、
一

時
的
な
議
論
に
し
な
い
事
を
自
ら
の

方
針
と
し
て
取
り
組
ん
で
来
ま
し
た
。

皆
さ
ん
に
頂
き
ま
し
た
ご
意
見
を
形

に
し
て
い
け
る
議
員
を
目
指
し
て
走

り
抜
け
て
ま
い
り
ま
し
た
。
今
後
と

も
ご
指
導
、
ご
支
援
の
程
よ
ろ
し
く

お
願
い
致
し
ま
す
。

小
学
校
と
同
じ
く
中
学
校
で

も
全
員
対
象
の
給
食
を
実
施

す
る
こ
と
を
４
年
間
継
続
し

て
本
会
議
代
表
質
問
で
求
め

て
き
ま
し
た
。
今
後
の
中
学

校
給
食
の
あ
り
方
を
話
し
合

う
場
を
作
っ
て
い
く
と
こ
ろ

ま
で
議
論
を
進
め
て
き
ま
し

た
。

泉
北
高
速
鉄
道
民
営
化
に
続
い

て
、
堺
市
に
よ
る「
通
学
定
期

の
補
助
」を
市
議
会
就
任
当
初

か
ら
議
会
で
求
め
続
け
、
２
０

１
７
年
実
施
と
な
り
ま
し
た
。

な
か
も
ず
駅
で
の
地
下
鉄
乗
り

継
ぎ
改
善
に
も
継
続
的
に
取
り

組
み
、
現
在
で
は
地
下
鉄
大
阪

メ
ト
ロ
が
作
成
し
た
改
善
案
に
て

南
海
電
鉄
と
協
議
す
る
と
こ

ろ
ま
で
進
ん
で
い
ま
す
。

泉
ヶ
丘
、
三
原
台
地
域
に
移
転
予
定

の
近
大
病
院
。
移
転
に
つ
い
て
地
元

住
民
に
対
す
る
説
明
会
の
開
催
を
２

年
間
議
会
で
求
め
続
け
、
昨
年
実
施

さ
れ
た
。
新
た
な
街
づ
く
り
は
住
民

と
丁
寧
な
話
し
合
い
を
続
け
る
こ
と

が
必
要
。
今
後
、
児
童
自
立
支
援
施

設
や
新
た
な
ゴ
ミ
処
理
場
計
画
な
ど

の
動
き
も
あ
る
。
行
政
は
住
民
と
と

も
に
歩
ん
で
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な

い
。
住
民
説
明
会
の
重
要
性
を
議
論

し
て
き
ま
し
た
。

1969年生まれ　49歳。

産業機械設計・アウトソーシング会社経営。

大阪府立狭山高校卒

神戸学院大学法学部卒

・大阪全体の発展と堺市
・泉北ニュータウン人口減少対策
・府営住宅の余剰地活用
・道徳教育の推進
・保育士確保対策　など

▶2008年　（社）堺高石青年会議所第54代理事長
▶2013年　市議会補欠選挙にて初当選
▶2015年　統一地方選挙を経て現在２期目。

■まとば慎一プロフィール

podcastpodcast

堺
市
議
会
議
員

的
場　

慎
一

ご
あ
い
さ
つ

～まとば慎一４年間の軌跡～
中
学
校
給
食

泉
北
高
速
鉄
道
の
利
便
性
向
上

住
民
説
明
会
へ
の
取
り
組
み

的場慎一

（平成29年6月9日本会議にて改善案を示す。）（南海中百舌鳥接続計画案）（平成30年11月17日近大移転説明会）

本
会
議

で
の
実
績

より実践的に

その他本会議の取り組み

実務重視で！



泉
ヶ
丘
勤
労
者
体
育
セ
ン
タ
ー

跡
地
利
用
の
要
望
活
動

荒
山
公
園
の
歩
道
拡
張
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地
域
利
用
な
ど
に
つ
な
が
る
跡
地
利

用
を
と
地
元
地
域
の
方
々
と
大
阪
府

や
堺
市
に
対
し
て
要
望
活
動
。
平
成

３
０
年
７
月
末
に
東
大
谷
高
等
学
校

と
契
約
す
る
に
至
り
、
地
域
利
用
に

つ
い
て
も
協
議
で
き
る
よ
う
に
。

多
く
の
皆
さ
ん
か
ら
お
声
を
頂
き
、

要
請
し
て
来
た
荒
山
公
園
の
歩
道
拡

張
。
今
任
期
の
平
成
２
８
年
末
に
か

け
て
整
備
さ
れ
ま
し
た
。

大
阪
維
新
の
会
堺
市
議
会
議
員
団
は
こ

れ
ま
で
、
議
員
の
報
酬
２
割
削
減
条
例

を
重
ね
て
提
案
し
て
き
ま
し
た
が
、
他

政
党
の
全
て
が
反
対
し
否
決
さ
れ
て
い

ま
す
。
し
か
し
、
財
源
を
生
み
出
す
行

政
の
改
革
を
進
め
る
た
め
に
は
、
政
治

家
が
身
を
切
り
、
自
ら
で
財
源
を
生
み

出
し
、
向
か
っ
て
行
く
こ
と
が
必
要
で

す
。
そ
こ
で
大
阪
維
新
の
会
堺
市
議
会

議
員
団
と
し
て
は
自
主
的
に
報
酬
２
割

削
減
を
実
践
し
て
い
ま
す
。
そ
し
て
堺

市
民
の
想
い
と
し
て
今
年
度
も
熊
本
市
、

高
槻
市
、茨
木
市
、北
海
道
へ
ご
寄
付
さ

せ
て
頂
い
て
い
ま
す
。
今
年
度
の
総
額

は
３
０
３
２
万
円
と
な
っ
て
い
ま
す
。

今
後
も
堺
市
議
会
に
お
い
て「
身
を
切

る
改
革
」の
実
行
に
向
か
っ
て
議
論
を

行
っ
て
ま
い
り
ま
す
。

近
年
ま
れ
に
見
な
い
程

大
き
な
政
治
と
カ
ネ
の

問
題
。
竹
山
堺
市
長
の

後
援
会
、
政
治
資
金
管

理
団
体
に
お
い
て
、
数

年
に
渡
る
収
支
報
告
書

に
問
題
が
続
出
し
て
い

ま
す
。
多
額
の
寄
付
金

収
入
、
パ
ー
テ
ィ
ー
券

収
入
な
ど
が
未
計
上
、

ず
さ
ん
で
あ
っ
た
政
治

資
金
の
全
貌
把
握
と
説

明
の
準
備
に
１
ヶ
月
も

か
か
る
非
常
事
態
。
堺

市
の
７
０
０
０
億
円
を

超
え
る
皆
さ
ん
か
ら
お

預
か
り
し
て
い
る
税
金

の
使
い
道
を
決
定
で
き

る
権
限
を
持
つ
市
長
の

た
め
、
誰
か
ら
お
金
を

も
ら
っ
て
何
に
使
っ
た

の
か
わ
か
ら
な
け
れ
ば
、

公
正
な
予
算
を
組
ん
で

い
た
の
か
の
チ
ェ
ッ
ク

も
で
き
な
い
。
そ
の
た

め
、
維
新
の
会
は
正
確

な
説
明
資
料
を
竹
山
市

長
に
求
め
、
追
求
を
続

け
て
い
ま
す
。

身を切る改革を実行中！身を切る改革を実行中！

〒590-0103 堺市南区深阪南 342-12

まとば慎一
市政相談事務所

■ 市政に関する相談やお問い合わせは

WEB : http://www.ishin-matoba.com/

☎ 072-230-1887
＠matobashin shinichi.matoba.9

委
員
会
で
の

実
績

平
成
　
年
度
　
産
業
環
境
委
員
会

27

平
成
　
年
第一回
議
会

31

平
成
　
年
度
　
文
教
委
員
会

28
平
成
　
年
度
　
健
康
福
祉
委
員
会

29
平
成
　
年
度
　
健
康
福
祉
委
員
会

が
ん
検
診
無
償
化
↓
実
現！
実
現！
実
現！

健
康
福
祉
委
員
会
質
疑
３
月
１
日（
金
）

30
中
小
企
業
の
人
材
確
保

新
し
い
産
業
を
伸
ば
す

戦
略
的
な
観
光
政
策

ゴ
ミ
削
減
、ゴ
ミ
処
理
計
画

ハ
コ
モ
ノ
行
政
の
運
営
費
増
に
つ
い
て

■
依
存
症
対
策
を
進
める

　

堺
市
の
依
存
症
支
援
計
画
を
作
る
こ
と

　

を
求
め
た
。

■
養
育
費
を
確
保
する

　

明
石
市
、
大
阪
市
で
も
実
施
さ
れ
る
養

　

育
費
確
保
へ
の
保
証
制
度
を
堺
で
も
求

　

め
た
。

■
保
育
士
を
確
保
する

　

保
育
士
確
保
に
向
け
て
の
支
援
事
業
。

　

こ
れ
か
ら
保
育
士
に
な
ろ
う
と
す
る
学

　

生
自
身
の
ニ
ー
ズ
を
把
握
し
な
け
れ
ば

　

効
果
が
出
な
い
と
意
見
。

■
女
性のが
ん
対
策

　

集
団
検
診
に
保
育
サ
ー
ビ
ス
が
拡
充
さ

　

れ
た
。
し
か
し
、
土
日
に
開
催
し
な
い

　

と
そ
の
効
果
が
半
減
す
る
と
指
摘
し
、

　

集
団
検
診
の
完
全
土
日
実
施
を
求
め
た
。

■
介
護
予
防
事
業について

　

介
護
予
防
事
業
が
新
規
に
行
わ
れ
る
。

　

民
間
に
事
業
を
委
託
し
効
果
が
あ
っ
た

　

分
、
報
酬
も
増
や
す
制
度
を
導
入
。

　

評
価
基
準
な
ど
質
疑
し
、
多
く
の
市
民

　

に
効
果
が
広
が
る
展
開
を
求
め
た
。

高
齢
者
施
策・介
護
予
防
政
策
の
必
要

性
、依
存
症
対
策
、が
ん
検
診
無
償
化
実

施
を
求
め
て
、女
性
の
ガ
ン対
策
の
推
進
、

動
物
の
殺
処
分
ゼロへ、待
機
児
童
ゼロ

へ、介
護
人
材
の
確
保
政
策
の
必
要
性
、

介
護
保
険
料
金
値
上
げ
抑
制へ、介
護
と

医
療
の
連
携
強
化
を
求
め
て
、な
ど

積
極
的
な
中
央
図
書
館
の
リニュー
アル
、

中
学
校
給
食
実
施
について
、な
ど

竹
山
市
長
問
題

皆さんの地域の声を形に！ 地域の皆さんのお声を頂いて、小さな事から大阪府と連携が必要なものま
で４年間、取り組んでまいりました。主要なものとして2点紹介いたします。


